

La Universidad de Alicante inicia el nuevo curso - Información - 08/09/2017

■ Con más de 5.300 estudiantes de nuevo ingreso en sus títulos de Grado, la Universidad de Alicante da la bienvenida a un nuevo curso académico que arrancará el próximo 13 de septiembre con el solemne acto de apertura. En esta ocasión, la lección inaugural correrá a cargo de Juan Antonio Miralles Torres, catedrático de la Facultad de Ciencias, y se investirá como doctor honoris causa a António-Serge de Pinho Campinos, presidente de la EUIPO.

Como cada inicio de curso, y con el objetivo puesto en la formación integral y de calidad que la Universidad de Alicante desea ofrecer a sus estudiantes, se han programado una serie de actividades entre los días 26 y 28 de septiembre. La «Bienvenida a la UA» contará con información y orientación al alumnado a través de stands sobre servicios y unidades de la propia institución académica que realizan actuaciones de información al alumnado, apoyo al estudiante, orientación a la inserción laboral, así como de actividades e iniciativas para potenciar la búsqueda efectiva de empleo.

Además, se presentarán las actividades que se realizan en la UA en relación a la cultura, el deporte, la política lingüística, biblioteca, idiomas, las relaciones internacionales y actuaciones para una universidad saludable, entre otras. Por otra parte, se contará también con información a cargo de entidades colaboradoras que prestan servicios al alumnado.

De esta forma, los estudiantes interesados podrán recibir información de cómo participar de forma activa en la vida universitaria a través del asociacionismo, la representación estudiantil, la participación en los distintos equipos deportivos de



En los stands de la «Bienvenida a la UA» informan sobre servicios y unidades de la institución.

La Universidad de Alicante inicia el nuevo curso

El campus de San Vicente del Raspeig acogerá del 26 al 28 de septiembre la «Bienvenida a la UA», un amplio programa de actividades de información y orientación al alumnado

la UA o formando parte de grupos estables relacionados con distintas actividades culturales como la Orquesta Filarmónica, las aulas de teatro o la Coral Universitaria,

entre otros grupos.

El alumnado también podrá obtener información y orientación en aspectos tan importantes como movilidad nacional e in-

ternacional, realización de prácticas externas curriculares y extracurriculares, aprendizaje de idiomas y las distintas propuestas de voluntariado que ofrece la institución, entre otras.

Para que esta bienvenida sea un espacio dinámico se llevarán a cabo una serie de demostraciones culturales y deportivas, una muestra de productos ecológicos y actuaciones de grupos universitarios, además de actividades participativas y divulgativas para el público.

Plazas vacantes

La Universidad de Alicante ofrece todavía la posibilidad de ocupar algunas plazas vacantes existentes en 15 grados de distintas facultades. Así, la Facultad de Filosofía y Letras ofrece plazas en los grados de Estudios Árabes e Islámicos, Estudios Franceses, Filología Catalana, Historia, Humanidades, Geografía y Ordenación del Territorio, Turismo y, finalmente, en Traducción e Interpretación de Alemán.

Por su parte, la Facultad de Derecho oferta plazas en Relaciones Laborales y Recursos Humanos y en Gestión y Administración Pública, mientras que la Facultad de Ciencias tiene plazas en el Grado de Geología. Finalmente, la Escuela Politécnica Superior ofrece plazas vacantes en los grados de Arquitectura, Ingeniería Civil, Fundamentos de la Arquitectura y Tecnologías de la Información para la Salud.

Los estudiantes interesados en cursar alguno de estos títulos deben dirigirse directamente a la secretaría de la Facultad o Escuela a la que están adscritos dichos títulos o llamar al servicio de atención telefónica (965909900).